



Felicitaciones

- Al profesor **D. Luis Vicente Monteagudo** por su reelección como **Director del Departamento de Anatomía, Embriología y Genética Animal**.
- Al profesor **D. Javier Lucientes Curdi**, por haberle sido concedido el pasado 12 de noviembre en un acto oficial, el **Premio Aragón Salud** a la promoción del conocimiento, la información y la comunicación por ser un referente internacional en entomología médica veterinaria, por su labor investigadora, docente y divulgadora en medios de comunicación. La candidatura fue presentada por el profesor D. Ignacio de Blas.
- Al profesor **D. Ignacio Álvarez Lanzarote** por haber resultado ganador del concurso **“Triple Hélice”** con Unizar en un acto oficial el pasado 12 de noviembre. Le ha sido otorgado el primer premio con el proyecto “Nuevas tecnologías para la inactivación del parásito zoonótico alimentario Anisakis” con Scandfisk.
- Al **Servicio clínico de Rumiantes de la Facultad de Veterinaria de Zaragoza**, por haber resultado distinguido en la VII edición de los premios Heraldo del Campo como Proyecto Agroalimentario más innovador. Por su labor de apoyo técnico y clínico a los ganaderos y veterinarios del sector, por su implicación en la investigación aplicada al ámbito de la ganadería bovina, ovina y caprina y como ejemplo de interacción eficaz entre la Universidad y la sociedad. Felicitaciones a todo el equipo y en especial a sus Directoras las profesoras, **Dña. Delia Lacasta Lozano** y **Dña. Marta Ruiz de Arcaute Rivero**. La gala de entrega del premio tuvo lugar el 18 de noviembre y organizada por Herado de Aragón.
- Al **Servicio de Cirugía y Medicina Equina del Hospital Veterinario (HVUZ)** por haber resultado nuevamente premiado en la vigesimoquinta edición del Congreso Internacional de medicina y Cirugía Equina de Sevilla y coincidiendo con el Salón Internacional del Caballo (21 y 22 de noviembre). La comunicación premiada, en la modalidad “clínica” fue presentada por la profesora y Vicedecana **Dña. Arantza Vitoria Moraiz** y el premio fue recogido por el profesor **D. F. J. Vázquez Bringas**.

Desde hace 2015 este congreso premia a las mejores comunicaciones, en las modalidades “experimental” y “clínica”. En estas 10 ediciones (en 2020 no se celebró por la pandemia), el tandem LAGENBIO/Servicio de caballos del HVUZ, ha recibido 10 galardones (7 en la modalidad experimental y 3 en la modalidad clínica), convirtiéndose así la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza en la institución que más premios ha recibido.

- A la profesora y Directora del IA2, **Dña. Inmaculada Martín Burriel**, por el informe positivo que ha obtenido el instituto tras el resultado de la evaluación periódica de los IUIs. Enhorabuena también a todo el personal del IA2.
- Al profesor **D. Juan José Badiola Díez**, al que los veterinarios de la provincia de León, con motivo de la festividad de San Francisco de Asís, en un acto institucional el pasado 7 de octubre, le otorgaron el título de **presidente de honor del Colegio Oficial de la Profesión Veterinaria de León** de manos del presidente de la institución colegial, Luciano Díez Díez.



- Al profesor **D. Ignacio de Blas Giral** por haber sido distinguido y nombrado Profesor Afiliado de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Autónoma de Nuevo León (Monterrey, México)-UANL. Fue el pasado 19 de junio de 2025, cuando el Honorable Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Nuevo León (Monterrey, México) le otorgó este nombramiento por su destacada labor en la docencia e investigación en el ámbito de la epidemiología veterinaria y sus valiosas aportaciones al crecimiento académico de esta universidad. El Dr. De Blas es, además miembro fundador del International Advisory Council de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UANL.
- A la profesora **Dña. Alicia Otero García**, integrante del grupo RISArchers de Unizar por haber resultado la ganadora de la Final Iberoamericana de la tercera edición del certamen de monólogos científicos Solo de ciencia en la ciudad de Quito, Ecuador el día 29 de noviembre de 2025. Ha competido con representantes de otros cuatro países, Chile, Costa Rica, Ecuador y Perú y ya ganó la final en mayo de 2025 en España al alzarse con los dos únicos premios, el del jurado y el del público, en una gala presidida por la reina Letizia.
- A la profesora **Dña. Ana Cristina Sánchez Gimeno** por su nombramiento como Secretaria en el nuevo equipo de Dirección de la Escuela de Doctorado de la UZ con fecha de 28 de noviembre de 2025.
- A la profesora **Dña. María Climent Aroz** por su nombramiento como Secretaria del Departamento de Anatomía, Embriología y Genética Animal a propuesta del Director del citado Departamento y mediante resolución de la Rectora de fecha 4 de diciembre de 2025.

Zaragoza, diciembre de 2025